



# El viaje de mamá y el hada del cuidado



Cuentos de Humanización en Salud  
Hospital Dr. Eduardo Pereira  
Valparaíso, Chile

Mateo extraña a su mamá,  
quien está hospitalizada.  
Con la ayuda del Hada del  
Cuidado, descubre por qué  
ella no está en casa y  
aprende cómo su amor puede  
ayudarla.

Dedicado a todas las madres  
hospitalizadas que tienen  
hijos pequeños.

Mateo miraba por la ventana,  
extrañando a su mamá.  
-¿Por qué mamá no está en  
casa?

La abuela le explicó: -Mamá  
está en un lugar donde la están  
cuidando mucho para  
ponerse fuerte y regresar  
contigo.



Esa noche, mientras dormía, una luz suave iluminó su habitación.

Era el Hada del Cuidado.

—Hola Mateo estoy aquí para explicarte algo importante y mágico sobre tu mamá.



El Hada le mostrÓ un dibujo de un castillo lleno de personas mágicas que la ayudan a sanar, porque a veces hasta las mamás necesitan cuidados especiales.



El Hada sacó un hilo dorado.  
-¿Ves este hilo? Aunque no  
puedas ver a tu mamá, este hilo  
siempre los conecta.  
Sus abrazos, pensamientos y  
palabras de amor viajan hasta tí.



El Hada le entregó una cajita con misiones mágicas.

–Puedes dibujarle cartas, ser amable y cuidarte.

Todo esto le da fuerza a mamá para sanar más rápido.



-Cuando mamá esté lista,  
volverá a casa contigo dijo el  
Hada, mientras desaparecía en  
un destello de luz.

Mateo abrazó su cajita y decidió  
ser valiente, sabiendo que pronto  
mamá estaría con él otra vez.



Un tiempo después, mamá  
volvió a casa. Aunque estaba un  
poco cansada, lo abrazó con  
fuerza.

¡Gracias por ser tan valiente  
mientras yo estaba fuera!



Mateo aprendió que el amor de su mamá estaba siempre con él, incluso cuando no podía estar cerca.





**HOSPITAL**  
  
**AMIGO**

---

**H**  **P**

